



## ～三和分校 文化の秋～

### 華道体験

11月1日、4年生が華道体験を実施しました。今年度も、池坊華道会より3名の講師の方にお越しいただき、華道の歴史や作法を学び、伝統文化への関心を高めました。講師の方の作品をお手本にしながら、生徒たちもひとりずつ季節の花を花器に生ける体験を行いました。



慣れない手つきながらも、講師のアドバイスによって作品が引き立ち、生徒全員の生け花が完成しました。出来上がった生け花は、文化祭でも展示し、来場された保護者の皆様にも御覧いただきました。



### 文化祭

11月8日、三和分校の文化祭を行いました。農業科が、万願寺トウガラシに関する研究成果を発表し、今後の研究の進行を期待させる内容でした。



今年度で最後となる家政科ファッションショーには、家政科の1～4年生が、自分たちが制作した作品を全校に披露し、これまでの歴史を締めくくる堂々とした発表となりました。

9日には、実習製品の販売を行い、PTAの皆様にも、飲料販売で御協力いただきました。御協力いただき、ありがとうございました。

この他、日頃の学習の成果の展示も行い、三和分校での学習の様子を見ていただくことができました。

### タマネギ苗販売



11月18日タマネギ苗の販売を実施しました。例年なら11月上旬頃に実施

しているのですが、残暑が厳しかった影響からか、タマネギの種子の発芽が難しく、生育にも時間がかかりました。

今年もOP黄(1束100本)、猩々赤(1束50本)を用意しました。毎年、三和分校のタマネギ苗を楽しみに購入いただいている方もあり、一緒に並べた季節の野菜も併せてお買い求めいただきました。



### 中丹 OCHA EXPOにて販売

11月23日、あやべ・日東精工アリーナで開催された、「中丹 OCHA EXPO ～お茶づくり体験～」に、家政科で製造したプリンを販売しました。当日販売したのは、「みわちゃん牛乳プリン～山城屋茶舗さんのほうじ茶ジュレ～」…当日限定のコラボ商品です。



西脇隆俊 京都府知事にもブースにお立ち寄りいただき、プリンを試食され感想をお聞かせいただきました。

13時と14時の販売前には、購入を楽しみにお待ちいただく長い列ができ、限定50個を完売することができました。また、他校からブースに参加されている高校生にもプリンをお買い求めいただき、高校生ならではの視点で感想を聞かせていただきました。